

SINGAPOUR XS

CODE COREP : 653644

EAN 13 :



SINGAPOUR.XS.D22.SUSP.BLC/ANT

Coloris : blanc/anthracite

E27 - 60W

Color : white/anthracite



MARKET SET

LA LUMIÈRE A DU STYLE

Rue Radio-Londres
CS50001 - 33323 BÈGLES CEDEX (FRANCE)
France : contact@marketset.fr
Export : export@marketset.fr
www.marketset.fr

Description : Suspension empilement de 3 abat-jour en lin lavé et cannage. Équipée d'un cordon textile et d'un pavillon en métal adaptable DCL.

Pendant light made of 3 piled washed linen and canework shades. Textile cord and metal canopy DCL adaptable included.

Storytelling : La gamme SINGAPOUR s'inspire des lanternes asiatiques traditionnelles, pour apporter une touche originale et nostalgique à la décoration. Ses jeux de superpositions d'abat-jour, fabriqués dans nos ateliers en matières naturelles et durables comme le lin lavé et le cannage, en font une gamme inspirante qui invite au mix & match des couleurs. Cette année, les coloris s'harmonisent par gammes. La gamme masculine est contrastée: les coloris blancs, épices et curry illuminent les couleurs sombres et plus sobres comme le kaki, l'anthracite et les bordures noires, très graphiques. Le mix a du caractère, et assure son style vintage!

The SINGAPORE range is inspired by traditional Asian lanterns, to bring an original and nostalgic touch to decoration. Its lampshade layering combinations, made in our workshops in natural and durable materials such as washed linen and canework, make it an inspiring range that invites you to mix & match colours. This year, the colours are harmonized by ranges. The Masculine range is contrasted: white, spice and curry colours light up the darker and more sober colours such as khaki, anthracite and the very graphic black borders. The mix has character and asserts its vintage style!



POIDS NET/NET WEIGHT : 690 gr

COLIS 1 WHITE BOX

L24xP24xH39 cm

POIDS BRUT/GROSS WEIGHT : 1060 gr

